
★町内のお役立ち情報が満載 

                                  

 せんいち町内会報 千田町一丁目町内会 

( 0 9 0 - 4 1 4 4 - 4 3 3 3 ) 

令和 5 年 6 月 

令和 5 年度町内会総会を開催しました！ 

 4 月 15 日（土）の総会は、出席者 52 名（内委任状出席 28 名） 

の下、いずれの議案も賛成多数で可決されました。 

 今年は役員の改選年度で無く、会長.副会長.会計.監事は留任となりま

したが、会長委嘱の専門部役員に変更があります。 

今年度お世話させていただくスタッフは下記のとおりです。 

なお、退任された役員さん、区長さんにはお世話になりありがとうご

ざいました。新区長さんにはよろしくお願いします。 
 

2023 年度の役員 

(会長)  尾﨑尚忠 (副会長) 先本賢司・金本久子  (会計) 河本恵子 (監事) 羽村 司 ・三浦直行  

(各専門部) 上神慶紀・小川嘉彦・横山 聡・栗栖柳子・川畑美由紀・結城範宗・松島安幸         

          清水由美・工藤典子・小野本利明 （民生委員児童委員）坂田啓子・金本久子 
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町内街角の 5 月のバラ 

この先 行事予定 

 

6/3  7：30～ 慰霊碑花植え 

6/11 9：00～ 公園花壇花植 

6/18 ビーチボ-ルバレー大会 

  （於）千田小 9：00～ 

7/29 ふりかえりの塔慰霊祭 

   9：00～ 

8/25 町内会カープ観戦会 

   ヤクルト戦ナイター 

 

 

サミットでのいいお話 
物々しい警備と、交通規制により不自由な生活

を余儀なくされたサミットでしたが、無事終了

し皆さんホッとされたことと思います。 

サミットでは、当町内会の弘法さんと縁の深い「みやじまの宿 岩惣」が広く報

道されました。大変おめでたいお話です。“岩惣”のホームページにはこのよ

うに記されています。 
「岩惣にて、G7 広島サミット 1 日目のワーキン

グディナーのおもてなしをさせていただきまし

た。当旅館の料理人、坂本守による広島県、瀬戸内

海の豊富な食材を用いた和食料理をお楽しみいた

だきました。」 

もみじ谷からの岩惣 
Congratulations. 


